
 

ÉCOLE SAINT-JEAN-BOSCO 
________________________________________ 

71, Saint-Jean-Bosco, Gatineau, Qc, J8Y 3G5 – Tél :  819-777-8662 Téléc. : 819-777-1594 
 

Conseil d’établissement du 8 décembre 2010 
 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Jocelyne Bordage, parent 
Dominique Charest, personnel enseignant 
Johanne Cassivi, personnel enseignant 
Pascal Dehoux, parent  
Isabelle Delage, parent 
Anne-Marie Girard, personnel de soutien 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Pierre Pharand, parent 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
 
Est aussi présente : 
Céline C. Renaud, directrice 
 
Le quorum est atteint à 18h30 
 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ.10-11-22 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Johanne Cassivi, il 
est résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance 
ordinaire du 8 décembre 2010 du conseil d’établissement de 
l’école St-Jean-Bosco ; 

 

Résolution adoptée à l’unanimité 
 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 10 novembre 
2010 (art.69)  

     CÉ.10-11-23 

Sur la proposition Renée-Anne Ouellet, le procès-verbal de la 
réunion du 10 novembre 2010 est adopté. 

Résolution adoptée à l’unanimité 

 

4.  Suivi au procès-verbal Distribution de la liste des membres du C.E. à jour 

5.  Questions du public Aucun public 



 

6.  Courrier reçu Courant, le guide comment expliquer la sexualité aux 
adolescents.et le rapport sur l’état et les besoins de l’éducation 
2008-2010 

7.  Surplus/déficit       
     budgétaire 30 juin 2010  
     CÉ.10-11-24 

Présentation des surplus et déficits au 30 juin 2010 (voir 
document en annexe).  Des propositions de dépenses seront 
présentées ultérieurement au C.E. par la direction. 

8.  Semaine de relâche 
     2011 au service de garde 
     CÉ. 10-11- 25 

CONSIDÉRANT l’historique d’ouverture du service de 
garde, 

CONSIDÉRANT le programme d’animation ; 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle Guibord que le SG soit 
ouvert durant la semaine de relâche du  28 février au 4 mars  
2011, si lors de l’inscription en janvier, nous avons un 
minimum de 48 inscriptions. Toutefois, si le nombre 
d’inscription  était inférieur à 48, les membres du C.E. seront 
informés par courriel et devront décider si le Service de garde 
sera ouvert ou fermé. 

Les heures d’ouverture et de fermeture seront de 7H15 à 
17H15. 

9.  Prix Rachel Patry 
     CÉ.10-11-26 
 

CONSIDÉRANT la consultation auprès de personnel 

CONSIDÉRANT les critères de sélections 

IL EST PROPOSÉ PAR Pierre Pharand, de soumettre la 
candidature de Madame Caroline Gravel au prix Rachel Patry. 

  Résolution adoptée à l’unanimité 

10.  Sous-comité de l’aména- 
       gement de la cour d’école 
 

2000 votes ont été ramassés avec la Fondation AVIVA lors de 
la présentation du projet.  Cela a permis de faire connaître le 
projet qui sans être demi-finaliste a été classé 30 ième sur 500. 

Le futur partenariat prévu avec la Cité Collégiale pour 
l’élaboration d’un plan sur l’aménagement de la cour ne semble 
pas fonctionner, d’autres solutions vont être envisagées. 

Il y a eu une rencontre du sous-comité pour le financement, 
plusieurs subventions sont possibles.  Un tableau avec les 
critères, les dates et les types de subvention sera établi pour 
permettre une optimisation des demandes pour l’année à venir.  
De plus, avec l’aide de monsieur Pelletier Martin-Pierre des 
démarches sont en court pour chercher des fonds auprès 
d’entreprises. 

11.  Parole au président et  
       représentant du comité de  
       parents 

Rappel qu’une personne qui veut siéger sur le comité doit être 
parent d’un enfant inscrit. 
 
Le budget de fonctionnement n’a pas été touché et demeurera 
à 4500.00$.  Le comité a discuté des mesures d’urgences, 



 

d’éducation sexuelle au secondaire, de formation à venir pour 
les parents sur le C.E. ( une invitation à cette formation sera 
écrite par monsieur Pépin pour les parents de l’école via le 
courrier de janvier), de plus une formation organisée par les 
différents comités de parents de la région avec 7 conférences 
aura lieu le 03 avril prochain. 
 
Le plan d’action 2009-2010 a été déposé au comité. 

12.  Parole aux membres 
       du personnel 

Noël approche.  La rencontre des parents et le bulletin ont tenu 
tout le monde bien occupé. 

13.  Parole de la représentante 
       du comité EHDAA 

Le comité fonctionnera avec un petit budget de 1000.00$.  Il 
travaillera à mettre à jour les cartables et bien définir les 
objectifs du comité. 

Deux documents sont présentés, le pamphlet TES (Travaillons 
Ensemble Simplement) et une présentation Power Point sur 
l’organisation des services éducatifs aux élèves handicapés ou 
aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage. 

 
Madame Bordage est également impliquée sur le comité de 
sélection pour le prix Rachel Patry dont la rencontre aura lieu le 
17 janvier 2011. 

14.  Date de la prochaine   
séance      

8 février 2011 à 18h30. 

15.  Levée de la séance 
       CÉ. 10-11-27 

À20h38, la levée de l’assemblée est proposée par  
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 
 

 


